

Ahhh les hommes... - 1/2

8 millions de célibataires dans notre doux pays, une envie d'être indépendant et malgré tout un vague regret de se dire qu'à 30 ans, on est toujours seul(e)... Pourquoi sommes-nous si maladroits lorsqu'il s'agit de sentiments ? Pourquoi nos chers Hommes reculent de plus en plus, parité ou timidité ?

Comme dit précédemment, 8 millions de célibataires ! Ca fait pas mal tout de même, et je ne suis pas complètement d'accord dans le fait de dire que tout ces célibataires sont heureux et vivent bien leur "solitude". Comme chacun sait, l'Homme n'est pas fait pour vivre seul... La solitude n'est pas son fort et c'est d'ailleurs pour ceci que le net convient aux cyber célibataires en comblant cette part de solitude...

C'est d'ailleurs un sacré paradoxe, les gens se parlent de plus en plus mais en se voyant de moins en moins, c'est que c'est beau la technologie !!!

Loin de moi l'idée de faire un sujet sur le net, sujet largement traité, je suis plus dans l'optique de parler de vous messieurs, de vos peurs, de vos rêves, car n'ayons pas peur de le dire vous rêvez autant que nous.

A l'heure actuelle, les hommes semblent être de plus en plus timides, de moins en moins sûrs d'eux, bref de ne plus être aussi "forts" qu'auparavant.

Les temps changent me direz-vous et c'est tant mieux sauf que les temps ne changent pas simultanément des deux côtés. Les femmes ont toujours peur et persuadées que le premier pas doit être fait par l'homme, la majorité des femmes ne bougent pas, attendant...

Les hommes, quant à eux, sont plus impressionnés, intimidés par une femme des plus indépendantes et libres.

L'indépendance des femmes et le mythe qui tourne autour de ça

Si les femmes sont indépendantes, ce n'est pas parce qu'elles ne veulent pas vivre à 2, c'est parce qu'à l'heure actuelle, personne n'a comblé cette solitude. Lorsque vous êtes indépendant eh bien, tout est possible, le champ d'action est multiplié, et la femme voit alors son épanouissement accroître sauf que...

Il arrive un moment où cette indépendance est sur-jouée, surfaite et où la femme s'affirme avant tout comme être hyper moderne, indépendant et surbooké, comme pour finalement ne pas révéler sa faille. Affirmant que son épanouissement passera avant tout par son travail, son avenir professionnel... Ouais d'accord mais il n'y a pas que ça, et elle en est complètement consciente.

Alors voilà d'un côté nous avons des hommes un peu trop rêveurs qui n'osent pas, et de l'autre des femmes qui jouent les détachées... Pas facile tout ça, comment réussir à se croiser lorsque nous sommes sur deux parallèles ?... Surtout que dans cette optique, personne ne sait ce que l'Autre peut penser, et pas question de prendre des risques !

C'est alors qu'envahit de lassitude, eh bien on laisse peu à peu tomber, en se disant "c'est pas grave, c'est que ce n'était pas le bon, sinon il aurait fait le premier pas..."

Je veux bien reprocher quelques comportements aux hommes, mais les femmes doivent aussi faire des efforts quant à leur manière d'être et de considérer l'être potentiellement aimable.

Il faut arrêter d'avoir peur, cette dernière n'évite pas le danger, ni la souffrance, bien au contraire, alors ce que je vous souhaite pour cette nouvelle année c'est de dire les choses, de ne pas rester dans votre coin, d'assumer votre sensibilité et vos failles. Nul n'est parfait, personne ne s'attend à trouver LA personne parfaite, mais juste

Ahhh les hommes... - 2/2

et simplement l'Amour... Sans niaiserie aucune...

Allez au bout de vos convictions, et même si c'est un échec il n'en sera que bénéfique pour la suite...